
Unter Verweis auf den vorliegenden Antrag schilderte KTM Balansky, sie sehe die Zu-
ständigkeit aufgrund der Thematik beim Ausschuss für Inklusion und Gesundheit. 
Dieser werde sich in seiner morgigen Sitzung ohnehin mit dem Antrag befassen, so-
dass sie empfahl, von der Beratung im hiesigen Ausschuss abzusehen. Hiergegen 
wurden keine Einwände erhoben, sodass KTM Mazur-Flöer den Antrag im Namen 
ihrer Fraktion zurückzog.  
 
 


